
令和５年度 第２回 稲美町地域公共交通活性化協議会 議事概要 

 

開催日時 令和 6年 2月 16日（金）午後 2時 00分～午後 3時 00分 

開催場所 稲美町役場 本館 3階 303会議室 

出席者 委員 13名、事務局 3名、オブザーバー1名 

議事次第 １．開会 

２．会長のあいさつ 

３．議事 

①令和 6年度 事業計画（案）について 

②令和 6年度 収支予算（案）について 

４．その他 

５．閉会 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

２．会長のあいさつ 

・議長選任 

３．議事 

①令和 6年度 事業計画（案）について 

②令和 6年度 収支予算（案）について 

・別添【協議資料①、②】について説明 

 

・委員「キャッシュレスのクレジットカードの種類は。」 

 

・事務局「VISA、MASTERCARD等の 5大国際ブランド対応。また、ICOCA

等の交通系 ICカードも対応。」 

 

・委員「協議資料①の[路線バス利用促進補助金の拡充について]は、

小学生までか。」 

 

・事務局「幼稚園、保育園、小学校を補助対象としている。」 

 

・委員「通学補助も考えてみては。」 

 

・事務局「まずは、小さい頃から公共交通にふれ、慣れ親しむきっか

けを作ることを目的としているので、路線バス利用促進補助金を

活用してほしいと考えている。」 

 

・委員「あいのりいなみの拡充について、特に午前中の便はひっ迫し

ているが、1 時間の運行時間が目一杯利用されているのか。そう

でなければ、午前中の便の拡充をした方がいいのでは。」 

 

・事務局「利用者の乗降が 1時間の間に何度も発生しており、基本的

には 1時間の間常に運行している。午前中の便を増やしたりする



ことは現実的ではないため、午後に 7便目を増便する。午前中は、

医療施設への利用が多く、買い物等の時間帯に制限がない外出を

午後の便を利用してもらえるように誘導していく。」 

 

一同異議無し 

承認 

４．その他 

 

議長「各公共交通事業者の利用状況等はどうか。」 

 

神姫バス「コロナ禍が明けて利用者は少しずつ戻ってきているが、ま

だ元には戻っていない。2024年問題で出勤可能時間が限られる。

朝の通勤時間帯の便を減らす訳にもいかず、人員確保が難しい状

況。」 

 

ルミナスタクシー「あいのりいなみの利用者は特に午前中にかなり多

い。一般のタクシー事業でお待ちいただく時間が出てきた。」 

 

委員「住んでいるエリアや地域性によって、あいのりいなみの必要性

が変わる。それによって広報の仕方を変えていくことが必要。」 

 

委員「口コミでの広がりが強い。あいのりいなみを利用することによ

って、家族の送迎がなくなったり、本人以外の周囲も助かってい

るという声を聞く。」 

 

委員「地域の集まり等に利用される方は、一人だと利用しにくい感が

あるそう。利用者同士で乗り合って利用できればいいなと思う。」 

 

５．閉会 

 副会長あいさつ 

 

 

 


